
 Os futuros moradores do Jardim Lise estão ansiosos com a entrega de suas residências. Prometida pela Prefeitura 
Municipal para este mês, os proprietários questionam, principalmente nas redes sociais, a data exata para entrega das 
chaves, lembrando que o prazo termina em sete dias.

Jardim Lise: proprietários das 
casas questionam data de entrega
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Cordeiropolense 
conquista título 
de “Miss Comer-

ciária”

 A estudante de educação 
física Layla Penas, 20 anos, conquis-
tou no dia 8, deste mês, o título de 
Miss Comerciária 2013 na cidade 
de Limeira. A jovem concorreu com 
outras 17 meninas, trabalhadoras do 
comércio limeirense. Hoje (23), a 
cordeiropolense concorre ao título de 
Miss Comerciária Paulista, em Praia 
Grande (SP).

Crédito: Divulgação

Festa do peão de Cordei-
rópolis agita feriado

Pág.08

 A tradicional festa do peão de Cordeirópolis 
agitou feriado. O evento contou com grande prsença de 
público. 
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Matrículas para Educação de Jovens e 
Adultos estão abertas
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Ouvimos dizer....
Rosangela Mello

Butecoterapia
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Mudanças
 Novidades devem vir em breve, as mu-
danças já estão acontecendo. Tudo para subir a 
popularidade e agregar alas distantes. É as eleições 
chegando. 

Rodeio
 O publico aprovou a estrutura montada. 
A reclamação foi o horário deste ano, que começou 
após as 23h, muito tarde para quem frequenta e 
para quem reside na redondeza, que ficaram quatro 
noites sem dormir. 

Espaço para eventos
 Parece que foi deixado em segundo plano. 
Um espaço para abrigar eventos de grande porte no município não é a meta para 
a administração atual. Deixa como está que é melhor é a frase que se ouviu na 
grande mesa retangular. 

Finalmente 
 Foi inaugurada a praça central. Só uma pergunta, no projeto havia um 
chafariz? E os bancos? No final aproveitaram os antigos mesmos. Estranho, muito 
estranho. Tudo para receber a obra. 

Obra nº01
 A praça central foi a obra nº 01. A nº 02 é a creche do Jd. São Francisco, 
que está bem atrasada. Qual será a nº 03, 04 e 05? Se continuar neste ritmo, em 
quatro anos de mandatos teremos apenas 20 obras. Pouco para um orçamento de 
100 milhões de reais. 

ETE
 Segundo informações da capital, ela só será entregue em 2017. A licitação 
está sendo julgada por erros no edital, favorecendo a determinados grupos de 
construtoras. 

Troca de secretario 
 O jeito para resolver isso foi a troca de secretario. Volta o antigo que estava 
na administração Féio, que já tem experiência em guiar a locomotiva. Teve muita 
gente da base aliada que engoliu seco a contratação, devido a desavenças na eleição. 

Nova oposição
 Um velho grupo político já está se articulando para criar uma nova opo-
sição, tudo visando 2016. As reuniões estão sendo constantes e a ideia é de unir 
forças com os dois grupos derrotados nas eleições de 2012. 

Sustentabilidade 
 Depois de inventar a bizarra Space Barley — a breja que veio do espaço – o 
grupo cervejeiro japonês Sapporo anunciou para as próximas semanas o lançamento 
da primeira cerveja “eco-consciente”: a breja conterá uma etiqueta informando a 
quantidade de CO2 (gás carbônico) emitida na atmosfera durante o seu processo 
produtivo. Inicialmente, a empresa prevê a comercialização da cerveja em latas 
de 350 mililitros, com preço equivalente a cerca de R$ 5,50. A gigante cervejaria 
nipônica afirma que conseguiu calcular “com precisão” o volume de CO2 lançado 
no ambiente desde a colheita do malte até a distribuição das latinhas, baseando-se 
no Protocolo de Kyoto.

Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em energias 
renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. Contato: mrgomes-
dasilva@gmail.com

 

 

 

Casas do Jardim Cordeiro II vira piada nas redes sociais. As casas estão embargadas e várias 
construtoras abandonaram as obras. A promessa era ser entregue em julho de 2012, mas até o 
momento nenhuma luz se vê no fundo do túnel para solucionar o problema. Enquanto isso 60 

famílias pagam aluguéis com a esperança em ter logo as chaves de sua casa própria.

 Que foi publicado no dia 
06/11 no Diário Oficial do Estado 
SP pág.184; a suspensão da construção 
dos emissários da ETE’S. Ao todo 
foram 29 lotes, o qual está incluso 
Cordeirópolis.

 Que está dificil dessa ETE sair 
em Cordeirópolis, pelo jeito se passa-
rão mais quatro anos e nada de uma 
resposta positiva dessa construção.

 Que tem gente brigando com 
todas as armas  pra conseguir uma 
vaga....cuidado a próxima vítima pode 
ser você...

 Que em 2014 algumas con-
tratações darão zum zum na cidade. E 
tudo indica que mais uma vez tentará 
uma junção... será que drá certo dessa 
vez???

 Que um suposto contratado 
em 2014 já disse que é necessário um  
profissional no estilo de “assistente 
social” para atender os municípes no 
SAAE.

 Que o motivo seria atender 
e verificar a necessidade de cada um 

para poder cobrar de forma correta e 
justa!!

 Que o bom filho a casa retor-
na. Nesse caso é o secretário de obras 
Gilberto Peruchi. Ele foi braço direito 
do ex prefeito Féio e agora retorna 
após saída de Nicolino Diório.

 Que mais uma secretaria pode  
ter alterações... várias especulações 
rondam, mas até o momento nada 
ainda...vamos esperar...

 Que uma pessoa de alto esca-
lão da prefeitura conseguiu duas casas 
no Jardim Lise... enquanto isso famí-
lias e mais famílias ficam aguardando 
na fila de espera... é o poder..

 Que os ginásios de esportes 
do município estão sendo depreda-
dos... Tanto do Jardim Progresso quan-
to do Jardim Eldorado o vandalismo 
toma conta. 

 Que uma parte desse vandalis-
mo é culpa do cidadão que não preza 
pelo seu dinheiro que foi empregado 
ali na obra pública, mas outra parte 
se diz por conta da Prefeitura que não 
coloca segurança no local... enquanto 
isso vai se deteriorando..

 Que mais uma obra que está 
sendo construída pode virar motivos 
de fofocas. Essa obra é a creche do 
São Francisco. Quem já foi visitar 
pode comprovar que muita coisa está 
errada ali na construção. E quem fa-
lou não é especialista no caso e viu os 
problemas... imagina um profissional 
capacitado...
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Cordeirópolis

 Os futuros moradores do Jar-
dim Lise estão ansiosos com a entrega 
de suas residências. Prometida pela 
Prefeitura Municipal para este mês, os 
proprietários questionam, principal-
mente nas redes sociais, a data exata 
para entrega das chaves, lembrando 
que o prazo termina em sete dias. 
 Em uma página no facebook, 
criada pelos próprios proprietários, 
há informações desencontradas so-
bre quais os motivos que impeçam a 
entrada nos imóveis, construídos pela 
Construtora Menin. 
 Entre os comentários posta-
dos pelos futuros moradores, muitos 
alegam pagar aluguel e dizem que gos-
tariam de comemorar as festividades 
de fim de ano em seus imóveis, já que 
a casa própria é o sonho de grande 
parcela da população brasileira.
 Outro impasse apontado 
pelos proprietários é em relação à 
placa da obra, onde constam todas as 
informações da construção, iniciada 
em agosto de 2012. Em um primeiro 
momento, (veja foto ao lado) a data li-
mite de entrega é 1º de novembro. No 

Jardim Lise: prazo de entrega dado pela 
Prefeitura termina em sete dias

Anunciada para o mês de novembro a entrega das 231 moradias virou assunto nas redes sociais

entanto, há uma nova placa no local 
informando outra data, confundindo 
ainda mais os proprietários.
 A afirmação que a casa seria 
entregue em novembro foi divulgada 
pela Prefeitura em setembro. Na 
ocasião, o prefeito Amarildo Zorzo e 
o presidente do SAAE (Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto) Giovane 
Genezelli estiveram no residencial e 
declararam que todas as moradias es-
tavam prontas com as ruas pavimenta-
das e o acabamento interno e externo 
concluídos. Eles afirmaram ainda em 
release encaminhados à imprensa, que 
para entrega das chaves faltava apenas 
à resolução de questões burocráticas. 
 Quem passa pelo local cons-
tata que de fato a obra foi concluída. 
Atualmente todas as ruas possuem ilu-
minação, sinalização de solo e as casas 
estão com números de identificação. 
 As casas construídas fazem 
parte do programa Minha Casa Minha 
Vida do Governo Federal que abrange 
famílias com renda de três a seis salá-
rios mínimos. Os imóveis têm áreas 
médias de 200 metros quadrados e 

fica entre o Jardim Santa Luzia e também o Jardim Progresso. No novo bairro 
há ainda praça, um cinturão verde e árvores já foram plantadas no local.

Placa nova
Nova placa, com 

data errada, confunde 
os proprietários que 

aguardam pela entrega 
das chaves

Placa antiga
Abaixo: Placa antiga 
indica entrega para o 

mês de novembro 

 Na última quarta-feira (20) 
comemorou-se o Dia da Consciência 
Negra em várias cidades da região. Em 
Cordeirópolis, onde a data foi lembra-
da com feriado municipal, alunos da 
rede municipal de ensino realizaram 
a 1ª Mostra de Produções de Africa-
nidade, no Teatro Municipal “Ataliba 
Barrocas”, com a reunião de trabalhos 
de todos os estudantes e colaboração 
dos alunos da Escola Estadual Jamil 
Abrahão Saad.
 De acordo com a Coorde-
nadora do Projeto, Denise Cristina 
Pin, em cumprimento à Lei Federal 
10.639/2003, complementada pela 
Lei 9394/96 e a Lei Municipal 30/05 
o currículo do Ensino Municipal 
contempla os estudos de História e 
Cultura Afro-brasileira. “Os trabalhos 
expostos são um resumo das ativida-
des desenvolvidas em sala de aula em 
diversas disciplinas”, disse Denise.
 A abertura aconteceu nesta 
terça-feira (19). Os alunos do 4º ano 
das escolas municipais estão visitan-

Alunos realizam exposição em 
comemoração à Consciência Negra

do a exposição que ficou aberta ao 
público até quinta-feira (21). Após a 
abertura da mostra foi apresentada aos 
alunos histórias pela contadora Célia 
Marsola.
 A exposição foi organizada 
pela Secretaria Municipal de Educa-
ção e contou com o apoio da Secre-
taria Municipal de Cultura, Turismo 
e Eventos. Participaram também da 
abertura a secretária de Educação 
Lourdes Aparecida Boteon Pio, além 
de professores e pais de alunos.
Consciência Negra
 O Dia Nacional da Cons-
ciência Negra é celebrado em 20 de 
novembro no Brasil e é dedicado à 
reflexão sobre a inserção do negro na 
sociedade brasileira. A data foi escolhi-
da por coincidir com o dia da morte 
de Zumbi dos Palmares, em 1695. O 
Dia da Consciência Negra procura ser 

uma data para se lembrar da resistência do negro à escravidão de forma geral, 
desde o primeiro transporte de africanos para o solo brasileiro.

Com carinho agradecemos à 
Oficina de Beleza- Célia Basque e 
Neusa Moda Intima pelo apoio e 
carinho durante  participação da 

graciosa Amanda Baltazar na esco-
lha da rainha e princesas mirins da 

festa do peão de Cordeirópolis.

Foto: Divulgação
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Painel Expresso
Denis Suidedos

 Segunda-feira, em nosso 
programa de rádio, houve um debate 
legal sobre a realização do Rodeio. 
Por aquilo que percebi, grande parte 
da população é a favor. 

 Porém, algumas ressalvas fo-
ram feitas. Uma ouvinte atentou sobre 
a realização da festa sem a presença 
de animais, situação que ocorre em 
algumas cidades da nossa região.

 Outra ouvinte, que preferiu 
não se identificar, se irritou com al-
gumas pessoas que “falam mal”, mas 
estão no recinto da festa. Disse ainda 
que o rodeio foi maravilhoso.

 Outra que também falou foi a 
Rosana, que trabalha no PAT. Segun-
do ela deveria se realizar uma espécie 
de “plebiscito” para se averiguar quem 
é contra ou a favor do evento. 

 Ela também disse algo que 
concordo plenamente. De uma for-

ma ou de outra, pelo sim ou pelo não, 
nunca alguém conseguirá contentar 
todo mundo. Se realizar, teremos pes-
soas contra. Se não realizar, o mesmo 
ocorrerá.

 Sou a favor da realização da 
festa. Até porque, nos dias de hoje, 
qual a diversão que o jovem encontra 
em Cordeirópolis? Nenhuma. O Cor-
deiro Clube, além de abandonado, 
fechado e trancado, está lacrado.

 O Avenida Eventos, que era 
dirigido por pessoas idôneas em Cor-
deirópolis, fechou. E que fique claro. 
Fechou por pura perseguição políti-
ca. Os parques esportivos do Jardim 
Progresso e Eldorado, abandonados. 

 Faço apenas um adendo ao 
Rodeio. Fosse eu o prefeito, estudaria 
a possibilidade de colocar as entidades 
assistenciais lá dentro. Cada uma com 
uma barraca, em sistema de rodízio 
por ano, para que pudessem angariar 
fundos para a manutenção das mes-
mas.

 Se neste ano a APAE ficasse 
com o refrigerante, no próximo seria 
a vez da Acorac, depois o Centro 
Espírita e assim vai. É uma idéia, 
mas acredito que seria benéfica para 
a cidade. 

 Segundo dados divulgados 
pela Delegacia de Polícia de Cor-

deirópolis, durante o rodeio, foram 
computados quatro furtos de veículos, 
uma tentativa com duas apreensões 
em flagrante e uma embriaguês ao 
volante. 

 Por falar em benéfica, por 
onde anda o projeto de lei que au-
mentaria o vale alimentação do fun-
cionário público em Cordeirópolis? 

 Recebi e-mail da Secretaria de 
Comunicação da cidade, há cerca de 
dois meses, com a excelente notícia 
que, inclusive, bati palmas na rádio. 
Elogiei a postura, fiquei feliz. 

 Porém, na realidade, o pro-
jeto foi retirado de pauta e sumiu. O 
funcionário público quer saber; para 
onde foi o projeto que aumentaria o 
seu vale alimentação? Alguém sabe?

 O velhinho Silvio Santos 
continua aprontando das suas. No 
último domingo veiculou 
a pegadinha com um anão 
vestido de Chuck, o Boneco 
Assassino. Foi correria por 
todos os lados. Vale à pena 
procurar no Google e assis-
tir.

 Por falar em SBT, 
o “SBT Notícias” saiu do 
ar. A princípio, ele voltaria 
com o nome de “Aqui Ago-
ra”, mas mudou de nome. 

Para variar, é mais uma atração que 
entra e sai do ar sem mais nem me-
nos.

 Já a filha do homem do baú, 
Patrícia Abravanel, não conseguiu 
emplacar. Seu programa, que vai ao ar 
nas noites de sábado, ficou em terceiro 
na audiência. Este horário, inclusive, 
pode parar nas mãos do Gugu para o 
próximo ano. 

 Para a criançada, boa notícia. 
A Globo adquiriu, recentemente, 
novos episódios do Bob Esponja. 

 Hoje é dia de abraçar um ami-
go cordeiropolense, mas que já rodou 
por muitos países deste nosso planeta. 
Nossos cumprimentos ao Victor Levy, 
santista de quatro costados. Na foto, 
está ao lado dos netos que são precio-
sos em sua vida. Parabéns.

 Cordeirópolis 
teve um ano de muitas 
conquistas no esporte 
e dentre elas as duas 
primeiras faixas pre-
tas genuinamente da 
cidade, após passarem 
por uma seleção, onde 
mais de 180 judocas 
estiveram presentes.
 Ellen Menon 
Gonçalves e Pâme-
la Menon Gonçalves 
fizeram um exame ri-
gorosíssimo com aplicação de técnicas e prova escrita pela Federação Paulista 
de Judô na cidade de Mauá na grande São Paulo no  dia 09 de novembro e 
obtiveram ótimas notas e conquistaram a tão sonhada faixa preta. A academia 
Nintai parabeniza as atletas, ao técnico Ivanildo Gonçalves e a cidade por 
mais esta grande vitória. Agradece também ao apoio da Prefeitura na pessoa 
do prefeito Amarildo Zorzo, do vice Wilson Diório e do secretário de esportes 
Guaraçy Vieira.

Judocas conquistam 
faixa preta

 Estão abertas as inscrições 
para o Torneio Municipal de Futsal 
de Férias Adulto 2013 que é orga-
nizado pela Secretaria de Esportes 
e Lazer de Cordeirópolis (S.E.L.). 
O período para os times se inscre-
verem vai até 13 de dezembro. 
 De acordo com o Secretá-
rio Municipal de Esportes e Lazer 
de Cordeirópolis, Guaracy Vieira 
Cardoso, os jogos serão realizados 
no Ginásio de Esportes Governa-
dor Orestes Quércia. “Esse torneio 
já é tradicional na nossa cidade e 
sempre traz grandes jogos devido à 
qualidade das equipes que partici-
pam” disse.
 As equipes interessadas em 
participar do torneio deverão compa-
recer à Secretaria do Ginásio Munici-
pal, localizado a Rua Carlos Gomes, 

Abertas inscrições para o 
torneio de futsal de Férias

que fica no Jardim Jafeft, até o dia 
13 de dezembro, durante o horário 
comercial. A Secretaria informa ain-
da que no ato da inscrição os atletas 
devem recolher uma taxa.
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Layla Penas é a Miss Comerciária 2013
 A estudante de educação 
física Layla Penas, 20 anos, trouxe 
para cidade de Cordeirópolis mais um 
título. 
 Na noite do dia 8 de novem-
bro ela concorreu, ao título de “Miss 
Comerciária 2013” e conquistou a 
faixa que foi disputada com outras 
17 meninas, todas trabalhadoras do 
comércio limeirense.
 Layla que é vendedora na Loja 
Jeans Mania, foi Miss Cordeirópolis 
2011, concorreu à Miss São Paulo em 
2012, ficando em 2º lugar e  se desta-
cou entre as candidatas limeirenses 
pela desenvoltura na passarela. Além 
do título, a jovem ganhou uma moto-
cicleta Honda Biz 0Km e um pôster 

no Stúdio Yamashita.  
 A 21ª edição do desfile acon-
teceu no Clube dos Comerciários de 
Limeira. Na ocasião também foram 
eleitas às misses de Leme e Araras, 
onde cada uma foi agraciada com uma 
motocicleta Honda Biz 0Km.
Promovido pela Fecomerciários (Fede-
ração dos Empregados no Comércio 
do Estado de São Paulo), Sinecol 
(Sindicato dos Empregados no Comér-
cio de Limeira) e Sincomerciários de 
Araras (Sindicato dos Comerciários), 
o evento escolheu ainda as princesas 
e misses simpatias das três cidades.
 Segundo os organizadores do 
evento, as três finalistas representarão 
neste sábado (23), as respectivas cida-

des durante o concurso de Miss Comerciária, etapa Paulista, na cidade de Praia 
Grande (SP).

Layla Penas foi eleita a “Miss Comerciária 2013”, no  dia 8

Foto: Divulgação

 Os consultórios 
médicos de Atenção Bási-
ca de Cordeirópolis estão 
sendo informatizados. Os 
computadores e demais 
equipamentos foram ad-
quiridos por meio do 
Programa Qualifica UBS, 
da Secretaria de Estado 
da Saúde.
 Segundo nota 
enviada a imprensa pela 
Prefeitura da cidade, ao 
todo serão informatizados 15 consul-
tórios, onde os médicos poderão ter 
acesso a um banco de dados e assim 
acompanhar o histórico clínico de 
cada paciente. 
 “Esse trabalho de informati-
zação dos consultórios será benéfico 
tanto para o médico como para o 
paciente, isso porque, independente 
do Posto de Saúde que o paciente se 
consultar, o médico terá o histórico 
com todas as informações clínicas do 
mesmo”, disse a secretária municipal. 
 Para o prefeito Amarildo 
Zorzo a informatização auxiliará no 
atendimento ao munícipe.  “A infor-
matização do sistema de saúde traz 
agilidade e auxilia muito no trabalho 
do profissional que faz o atendimento 
do paciente. Bom para o médico que 
tem o histórico clínico em tempo 
real e para o paciente que pode ter 
um acompanhamento preciso de sua 
evolução no tratamento”, destacou.
 Além dos equipamentos de 

Consultórios médicos de 
Atenção Básica serão infor-

matizados

informática adquiridos por meio da 
emenda do Deputado Federal Ricardo 
Izar, o município recebe ainda um 
veículo tipo passeio para Equipe de 
Saúde da Família que será utilizado 
para visitas domiciliares e para o 
transporte de funcionários para cursos 
e capacitações, 10 impressoras a laser 
e um ar condicionado. 
Ainda estão em processo de licitação 
dois bisturis elétricos, um autoclave de 
mesa e cinco desfibriladores.
 Já através do Programa Qua-
lifica UBS, foram adquiridos mais de 
40 equipamentos diferentes, dentre 
eles, cinco cadeiras de rodas, um foco 
ginecológico, 11 otoscópios, um divã 
pediátrico, duas mesas ginecológicas, 
cinco poltronas hospitalares recliná-
veis, dois suportes para braço, dentre 
outros equipamentos hospitalares e 
eletrônicos que serão distribuídos aos 
postos.

Foto: Divulgação
 A Escola Municipal Maria 
Nazareth Stocco Lordello está com 
matrículas abertas para o programa 
EJA (Educação de Jovens e Adultos) 
- modalidade da educação básica des-
tinada aos jovens e adultos - que não 
tiveram acesso ou não concluíram os 
estudos no ensino fundamental. 
 As aulas serão realizadas no 
período noturno. As matriculas serão 
para os cursos de alfabetização e pós
-alfabetização em 5° série e 7° série do 
Ensino Fundamental. 
 Para realizar a matricula é 
necessário comparecer à Secretaria 
da Escola Nazareth, do dia 18 de no-

Abertas inscrições para 
Educação de Jovens e 

Adultos
vembro a 11 de dezembro, com cópias 
do documento de identidade (RG), 
certidão de nascimento ou casamento, 
comprovante de residência e histórico 
escolar, além de uma pasta com elásti-
cos, Atestado de Trabalho e Mulheres 
acima de 30 anos, caso não trabalhe, 
levar cópia da certidão de nascimento 
dos filhos.
 A Escola Municipal Maria Na-
zareth Stocco Lordello fica na Rua São 
João Evangelista, 510, Bairro São José. 
O horário de atendimento acontece 
das 12h às 19h30. Mais informações 
podem ser obtidas pelos telefones 
3546-1167 e 3556-9110.

Cordeirópolis

 A APAE (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais) realiza na 
próxima sexta-feira (29), às 19h30, no Ginásio de Esportes Orestes Quércia 
a 3ª edição do Festival de Talentos.
 Com entrada franca, o evento trará a apresentação dos alunos da en-
tidade com números artísticos e dança, em um show de integração e inclusão 
social. Uma oportunidade para população conferir a eficiência e o talento das 
pessoas com deficiência intelectual e múltipla do município.

APAE realiza 3º Festival de 
Talentos

 A Guar-
da Municipal de 
Cordeirópol is 
recuperou uma 
motocicleta que 
havia sido furta-
da havia pouco 
tempo defronte 
a residência da 
vítima C.A.F., 
na Rua Vicente 
Celestino, Vila 
Nossa Senhora 
Aparecida.
 Por volta das 15:00 horas a 
vítima estacionou o veículo em frente 
a sua casa e cerca de 40 minutos de-
pois percebeu que a moto havia sido 
furtada sem que ninguém percebesse.
Por volta das 17 horas a equipe do 
Grupo de Apoio com Motocicletas 
– GAM da Guarda Municipal de 
Cordeirópolis, composta pelos GM 
Fábio e Paschual, durante o patrulha-
mento receberam informação de que 
havia uma motocicleta abandonada 
próximo da linha férrea ao lado da Ro-
dovia Constante Peruchi, km 164. Os 
agentes de segurança se dirigiram ao 
local indicado e depois de procurarem 

GM recupera motocicleta 
furtada 

localizaram o veículo dentro de uma 
valeta e coberto com mato. Depois de 
consultada a placa constatou-se tratar 
da motocicleta Honda Titan 125 KS 
de placa DCS-3884 e que havia sido 
furtada da vítima C.A.F.
 O veículo foi conduzido a De-
legacia de Polícia de Cordeirópolis sob 
os cuidados do Delegado de Polícia 
Willian R.A. Marchi que realizou a 
apreensão e devolução da motocicleta 
ao proprietário.
Fonte: Secretaria Municipal de Segurança, 
Trânsito e Defesa Civil de Cordeirópolis.



 06 - 23 de novembro de 2013

Santa Gertrudes

 Esse ano, a Prefeitura de 
Santa Gertrudes, através da Secreta-
ria Municipal de Educação, ofereceu 
uma palestra aos educadores com o 
tema “O africano e o afro-brasileiro 
no currículo escolar- implantação da 
Lei 10.639/2003”, com o professor da 
Unesp Dagoberto Fonseca.
 A Semana da Consciência 
Negra é organizada pelo Conselho 
Municipal Afro- descendentes de 
Santa Gertrudes (COMADSG).
O evento aconteceu no Anfiteatro 
Municipal e teve como abertura a 
apresentação dos alunos da Escola 
Edna Teresa Fiório, que levou uma 

Semana da Consciência Negra traz 
palestra e exposições 

peça com o objetivo de conscientizar 
as pessoas sobre a igualdade e os direi-
tos das pessoas.
 O professor destacou que o 
não se conhecer e reconhecer suas 
origens faz com que ainda exista o pre-
conceito racial nos dias de hoje.  Ele 
ainda levou aos presentes dados histó-
ricos sobre como o povo africano foi 
importante para o desenvolvimento 
de diversas áreas como saúde, náutica 
e computação.
 Após a palestra, os presentes 
acompanharam o lançamento do livro 
“Antologia- Pretexto de Mulheres Ne-
gras”, da escritora Carmem Faustino.

 Dentro da programação da 
Semana de Consciência Negra a po-
pulação pode conferir duas exposições 
no Saguão do Anfiteatro: “Consciên-
cia Negra em Cartaz” e “20 anos de 
Pestana pela Igualdade de Direitos”. 
As obras ficaram abertas à visitação 
pública até o dia 22.

 Dois importantes requeri-
mentos foram aprovados durante a 27ª 
Sessão Ordinária da Câmara de Santa 
Gertrudes, dia 19 de novembro. Na 
tribuna os vereadores voltaram a pedir 
ao Prefeito que realize melhorias no 
bairro Santa Catarina, principalmente 
a construção de galerias para evitar o 
alagamento das ruas e residências; ma-
nutenção dos espaços públicos, como 
as praças e quadras esportivas; cober-
tura nos pontos de ônibus; ampliação 
das vagas especiais de estacionamento 
– para idosos e deficientes; e a subs-
tituição das lâmpadas queimadas. O 
presidente da Casa, vereador José 
Luis Vieira (PMDB) elogiou a vinda 
de um escritório regional do Departa-
mento Nacional de Proteção Mineral 
(DNPM) para Santa Gertrudes: “em 
algumas semanas todos os protocolos 
junto ao órgão federal serão feitos 
aqui, trazendo visibilidade à Cidade 
e agilidade às ações que envolvem 
mineração, uma das nossas principais 
riquezas”.
 Por unanimidade, os legis-
ladores aprovaram os requerimentos 
127 e 128. O primeiro, iniciativa do ve-
reador Aécio Bisesto (PTB), assinado 
também por Vieira, Valério Joaquim 
Gaioto (PR) e José Valter Ceregato 
(Dem), solicita a construção de um 
novo viaduto, interligando o Bom 
Sucesso com o Jardim das Paineiras; 
pois o viaduto que faz está ligação 
“apresenta elevação íngreme o que 
prejudica no tráfego de veículos pesa-
dos; deixando o Viaduto Ruy Ribeiro 
de Almeida para veículos leves”. A 
medida, de acordo com os vereadores, 
é pensando na segurança dos motoris-
tas e dos transeuntes, já que é grande 
o número de acidentes que ocorrem 
no local. O requerimento 128 pede 
ao Prefeito um abono de Natal para 
os servidores públicos, no valor de R$ 
200,00. O benefício foi concedido em 
administrações passadas e teve aval de 
todos os legisladores.
 Na ordem do dia, também 
foram aprovados o Projeto de Lei 

Vereadores aprovam construção de viaduto 
e abono de Natal

Na tribuna, vereadores relatam reivindicações de moradores

(PL), de autoria de Valério Gaioto, 
instituindo no calendário oficial de 
eventos do Município, o “Dia do 
Garçom”; e a Moção 60, de Aplausos 
e Reconhecimento ao ex-prefeito João 
Carlos Vitte, iniciativa de Marcelo 
Ferreira da Silva (PDT).
 Na tribuna, Chamon pediu 
ao Prefeito que reforme a quadra 
poliesportiva, localizada no bairro 
Parque Industrial, compre equipa-
mentos para a prática esportiva, como 
bolas, redes para as traves, coloque um 
segurança, que este libere os sanitários 
para uso (hoje eles ficam trancados) 
e providencie a troca das torneiras 
quebradas. Já Marcelo comunicou o 
encerramento das castrações dos ani-
mais pertencentes a famílias de baixa 
renda: “nesta etapa foram realizadas 
30 cirurgias” informou o Vereador 
que voltou a cobrar o Executivo de 
ações preventivas de combate ao mos-
quito da dengue e aos moradores que 
colaborem autorizando as equipes da 
Vigilância a entrarem em suas casas e 
evitando criadouros.
 Luiz Basso (PR), levou à tribu-
na várias reivindicações de moradores, 
como bancos na Praça Direitos Huma-
nos; cobertura nos pontos de ônibus 
para que os usuários não fiquem 
expostos ao sol e a chuva, principal-
mente no Jardim Faxina; e a limpeza 
de mato nos terrenos sem construção, 
como ao redor da quadra poliespor-
tiva do Jequitibás. Basso cobrou do 
Prefeito a realização da “Corrida de 
São Silvestre”, cujo PL, aprovado pela 
Câmara, criando o evento é de sua 
autoria.
 José Luis iniciou seu pro-
nunciamento comentando sobre a 
necessidade de construção de galerias 
na Rua Prefeito Libertário Palumbo, 
lembrando que a Câmara protocolou 
projeto, em Brasília, para a realização 
das obras: “acredito que no ano que 
vem vamos conseguir a verba, mas 
enquanto isso é preciso que a secre-
taria de Obras tome providências no 
local”. Vieira pediu uma operação 

tapa-buracos no Jequitibás e Jardim 
Paulista; uma parceria do Executivo 
com o comércio para a instalação de 
bancos em todas as praças da Cidade 
e, divulgou que no início do próximo 
ano chega a verba de R$ 360 mil para 
a compra de um aparelho de Raio X di-
gital, através de emenda do deputado 
Jorge Caruso. O Deputado também 
é autor de outras emendas que trarão 
para Santa Gertrudes uma academia 
ao ar livre – projeto do vereador Anto-
nio Carlos Cândido (PTB) e uma rua 
de lazer, solicitação de Aécio Bisesto; 
além do aparelho de Ultrassom – que 
chegará em breve, e do micro-ônibus 
adaptado para transporte de deficien-
tes, entregue no primeiro semestre 
deste ano.
 A próxima sessão ordinária 
da Câmara de Santa Gertrudes será 
no dia 3 de dezembro, terça-feira, às 
19h30. Os trabalhos são transmitidos 
ao vivo, pela TV Claret, canal 19, e 
pelo camarasg.sp.gov.br . Quem pre-
ferir pode acompanhar do Plenário 
“Íria Hansen”, cuja capacidade é de 
60 pessoas.
ERRATA
 Diferente do que foi publica-
do na edição anterior, a lei sancionada 

pelo Governador Geraldo Alckmin, 
que dá gratuidade nos ônibus aos 
idosos a partir de 60, é de autoria 
do deputado Campos Machado. A 
notícia foi divulgada corretamente 
pelo vereador Luiz Basso, durante a 
26ª Sessão Ordinária, dia 12 de no-
vembro.
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Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA E PERMUTA. FAÇA-
NOS UMA VISITA PARA COM-
PRA,  VENDA, LOCAÇÃO, AD-
MINISTRAÇÃO, AVALIAÇÕES,  
AVERBAÇÕES, E REGULARIZA-
ÇÃO DE DOCUMENTOS.

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES E 
CANCELAMENTO, SEM PRÉ-
VIO AVISO. CONSULTE PRE-
ÇOS EM NOSSO ESCRITÓRIO.

Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CASA / VENDA
Jardim Eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem.
Centro - imóvel em lote de 740m²;
Vila Nossa Senhora Aparecida: 3 
dormitórios, sala, copa, cozinha, 
banheiros (2) e garagem lote 437m² 
construção 120m²
CháCARA / VENDA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, 
garagem coberta (2 vagas) , piscina 
com 2 banheiros, sauna, mini campo 
de futebol (society), poço semi arte-
siano e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.
LOCAÇÃO

CRECI N° 24662-J

Rua 7 de Setembro,472, 
Centro 

Cordeirópolis/SP Tel: (19) 
3546-4957/9790-3442

doc.antoniodias@gmail.

Traga seu imóvel para ser cadastrado em nossa carteira e vamos trabalhar para 
vendê-lo.

Temos outros bons negócios na região para lhe oferecer; consulte.
A forma mais fácil e segura para ganhar dinheiro é fazer um bom negócio com 

imóvel; o melhor negócio você encontra aquí; não espere, consulte.

-Centro: apartamento residencial 
e/ou comercial com 2 dormi-
tórios, sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia e sacada.
LOCAÇÂO
Centro - Galeria com salas co-
merciais.
Jardim Progresso:1 suíte, 2 dor-
mitórios, cozinha, sala, banheiro 
social, garagem, lavanderia e 
quintal.
Jardim São Francisco: 2 dormi-
tórios, sala, cozinha planejada, 
banheiro, lavanderia e garagem 
com portão eletrônico.
LOTES/VENDA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens 
da Rodovia Washington Luiz 
entre os Kms 158/159 sentido 
capital-interior:4 áreas de 12.000 
m²,1 de 11.300, 1 de 8.300 e 1 
de 7.600, todas com matricula 
individual.

Classificados Jornal Expresso

Contato: (19)  3546-5042

contato@expressoregional.net

L O C A Ç Ã O
GALPÃO COMERCIAL 
(01) DIST. INDL. F. LEVY –  com 
300 m2., escritório, dois banheiros 
e cozinha. Rua Francisco Cândido 
de Pádua.
SALÃO COMERCIAL 
(02) JARDIM BELA VISTA - com 
130 m2., Rua João Mascarin.
TERRENO
(03) CENTRO – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira. 
SALÃO COMERCIAL
(04) JARDIM PLANALTO – com 
126,00 m2. Rua Pe. Santo Armelin.
BARRACÃO INDUSTRIAL
(05) BAIRRO DO CASCALhO  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(06) BAIRRO DO CASCALhO  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
CASA RESIDENCIAL
(07) VILA BARBOSA  -  Com sala, 
dois dormitórios, copa, cozinha, 
wc., cozinha e área de serviços. Rua 
Manoel Beraldo.
V E N D A
CASA
(08) VILA BOTEON - com garagem 
p/ três veículos, duas salas, copa, 
cozinha, wc., três dormitórios(1 

suíte) e wc. no quintal. Esquina da 
rua Valdocir José Vasquez.  
(09) VILA BOTEON - com garagem 
p/ três veículos, duas salas, copa, 
cozinha, wc., três dormitórios(1 
suíte) e wc. Terreno ao lado, todo 
murado, contendo piscina com 
capacidade para 20.000 litros, va-
randa com churrasqueira, cozinha 
e despensa. Esquina da rua Valdocir 
José Vasquez.
(10)  CIDADE DE LIMEIRA - com 
garagem, sala, três dormitórios, cozi-
nha, wc., área de serviços e edícula. 
Aceita casa nesta cidade como parte 
do pagamento. Negócio de ocasião.
(11) JARDIM PROGRESSO -  oca-
sião. Rua Paulo Spolador  
(12)JD.CORDEIRO–com 5 casas, 
alugadas. Rua Ulisses Gardezani. 
ESTABELECIMENTO COMER-
CIAL COM CASA
(13) VILA NOVA BRASÍLIA – pré-
dio tendo na frente salão comercial,    
2 wc., e nos fundos, contem casa 
com sala, cozinha, dois dormitórios, 
wc., e área de serviços.  Rua Dr. 
Humberto Levy.  
(14)JD. CORDEIRO - prédio tendo 
na frente salão comercial, wc., e nos 
fundos, sala, cozinha, dormitório, 
wc., e área de serviços.  R: José Killer.
TERRENO

(15) CENTRO –  com área de 
810,00m2., Rua José Moreira. 
GLEBA RURAL
(16) BAIRRO DO CASCALhO – 
com área de 30.000m2. Fácil acesso 
por estrada municipal, a 800 metros 
da Rodovia SP 316, com escritura. 
(17) BAIRRO DO CASCALhO – 
com área de 4.000,00m2., murada,  
com portões metálicos, plana, com 
água e energia, fácil acesso. Próximo 
ao Cemitério Municipal. 
 CháCARA
(18) BARRA BONITA – na cidade, 
com casa assobrada, contendo na 
parte superior, dois dormitórios e 
wc.; na parte térrea, sala, copa, cozi-

VENDE:
1 - Lotes no Residencial Santa 
Rita, ótimo preço, prontos para 
construir, documentação OK.
 2- Lotes no Jd. Eldorado, 250,00 
m², na melhor localização do 
bairro e muito bom preço; do-
cumentação em ordem.
3 - Lote no Jardim São Francis-
co; boa localização, bom preço.
4 - Lote no Distrito de Cascalho, 
280,00 m², próximo à Igreja, 
bom preço, aceita financia-
mento.
5 - Lote na Vila Barbosa - 250,00 
m², bem localizado e aceita finan-
ciamento, bom preço.
6 - Lote na Rua Manoel Be-
raldo - V. Barbosa, área mista 
geral, 384,00 m², linda esquina, 
oportunidade.
7 - Lote com 1.644,00 m², área 
central, ótimo preço, vale a pena 
visitar.

8 - Lotes no Jd. Paraty, área 
mista, parte alta em frente à area 
destinada à construção do forum 
local- muito bom investimento.
9 - Lotes no Cond. Resid. Flam-
boyant; 650,00 m² o preço é 
uma surpresa muito agradavel, 
consulte.
10 - área murada com 4.000 m² 
em Cascalho; linda; preço muito 
aquem do real.
11 - Residência no Jd. Paraty, 
parte alta, 3 dorms. c/suite, 
nova, excelente.
12 - Residência no Jd. São 
Francisco , 2 dorms. ótimo aca-
bamento, bom preço.
13 - Residência no Jd. Progresso, 
3 dorms. com linda suite, coz. 
planejada, etc.
13 - Chácara em Cascalho, área 
4.473,00 m², tudo planejado 
e de muito bom gosto, bem 

Aeroporto 
Regional

 O ministro da Avia-
ção Civil, Moreira Franco, 
determinou nesta quinta-feira 
que em vez de construir dois 
aeroportos municipais – um 
em Rio Claro e outro em Pira-
cicaba– seja levantado apenas 
um regional comum a ambas 
cidades, que também servirá a 
outras 20 da região, conforme 
previsto. 
 “Vamos retirar os 
projetos de construção dos 
dois aeroportos previstos no 
programa (regional de aero-
portos) e abrir o processo para 
construir apenas um terminal 
que atenda a região. Trocare-
mos dois por um”, declarou o 
responsável da Secretaria de 
Aviação Civil (SAC).
 O projeto beneficiará 
cerca de 1,3 milhão de habi-
tantes espalhados num raio 
de 50 quilômetros a partir do 
futuro terminal que ficará em 
uma área central do Estado.  
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Festa de Peão de Cordeirópolis agita feriado  
 A tradicional festa do peão 
de Cordeirópolis agitou feriado. Os 
presentes elogiaram a organização e 
desempenho da festa. O Jornal Ex-
presso traz alguns clicks do evento.

Fotos: APS Fotos


